

Une Journée du développement durable

Après le succès de 2011 salué par les 500 inscrits, l'édition 2011 du Forum du développement durable-la 4ème du genre-se déroulera le jeudi 15 novembre au Vaisseau, à Strasbourg. L'occasion de coller à la réalité puisque le thème majeur sera s'adapter ou disparaître, et si la crise nous redonnait des couleurs ? Avec une journée structurée autour de trois grands axes : comprendre les enjeux grâce à un regard prospectif sur les ressources ; inverser les regards pour préparer le changement ; inventer le futur par l'expérimentation de nouveaux modèles économiques. Avec des intervenants comme Elisabeth Strobel, présidente de la Coopérative de production d'énergie du Bade-Wurtemberg, Charlotte Thevenet, chef de production chez SOFIES (Suisse) et Jean-Louis Desmedt, directeur d'Ecover (Belgique), Alfred Peter, spécialiste des questions d'urbanisme et de mobilité et Pascal Picq, paléoanthropologue, professeur au Collège de France et auteur d'«Un paléoanthropologue dans l'entreprise», Jean-Christophe Uhl, dirigeant d'UBI en charge du bureau mobile de Reichstett, qui interviendra sur la question des nouveaux modes d'organisation du travail ou encore Patrick Guiol, directeur de recherche émérite au CNRS qui présentera la Société à gestion partagée (SAGP), un statut juridique permettant une plus grande implication des salariés à la prise de décision dans l'entreprise. Lors de cette édition 2012, il y aura une nouveauté : le Forum off ; c'est un lieu de rencontres et de découvertes qui permettra, pendant les temps de pause, de démultiplier les échanges et les idées. Des acteurs régionaux seront présents au Village des partenaires ; ils s'efforceront de trouver des solutions aux problèmes qui leur seront posés. Un point rencontre animé par Eco-Conseil permettra d'accueillir puis d'orienter les personnes vers des interlocuteurs susceptibles de les aider à régler leurs difficultés en matière d'énergie. Un « speed dating du dd » organisé par Alsace Active et la CCI Alsace autorisera des mises en relation afin de déboucher sur des partenariats gagnant-gagnant. Sans oublier les comédiens du théâtre de la Choucrouterie qui ne manqueront pas de réserver quelques heureuses surprises !

A.O.